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国際ロータリー会長 カルヤン・バネルジー 「Reach Within to Embrace Humanity」

第2700地区ガバナー 小山田浩定 「もっと親しく もっと楽しく」

行橋ロータリー会長 末松孝一 「とにかくロータリーを楽しもう！」

～ nyway， Let's enjoy the otary ～A R
副会長 野正孝則

幹事 永岡守幸

ＳＡＡ 門田一郎

ロータリーの綱領

ロ－タリ－の綱領は、有益な事業の基礎として奉仕の理想を鼓吹し、これを育成し、特に次の各項を鼓吹育成することにある。

第１ 奉仕の機会として知り合いを広めること。

第２ 事業および専門職務の道徳的水準を高めること。

あらゆる有用な業務は尊重されるべきであるという認識を深めること。

そしてロ－タリアン各自が、業務を通じて社会に奉仕するために、その業務を品位あらしめること。

第３ ロ－タリアンすべてが、その個人生活、事業生活および社会生活に常に奉仕の理想を適用すること。

第４ 奉仕の理想に結ばれた、事業と専門職務に携わる人の世界的親交によって、国際間の理解と親善と平和を推進すること。

四つのテスト（言行はこれに照らしてから）

１ 真実かどうか、 ２ みんなに公平か、 ３ 好意と友情を深めるか、 ４ みんなのためになるかどうか

週報＆号外Web

会報・広報委員会 委員長・横井俊博 委員・松尾眞也http://104bow.blog81.fc2.com/
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第２３５９回例会 健康診断結果発表／会員卓話

今後のスケジュール

12月 6日（火） 通常例会／年次総会・会員卓話 12:30～ 京都ホテル

13日（火） 通常例会／ロータリー情報アワー 12:30～ 京都ホテル

16日（金） 行橋ライオンズクラブ「クリスマス例会」 18:45～ 京都ホテル

20日（火） 夜間例会／忘年クリスマス例会（家族合同） 18:30～ ﾐｭｰｼﾞｯｸｽﾃｰｼﾞＭ

2012年

1月 3日（火） 休会

10日（火） 通常例会／会員卓話 12:30～ 京都ホテル

17日（火） 夜間例会／新年例会 18:30～ 周防館

24日（火） 通常例会／ロータリー情報アワー 12:30～ 京都ホテル

31日（火） 移動例会／職場例会 ※詳細未定

11月20日（日）横井会員撮影 宇佐のマチュピチュの先にある峠より

（三脚を使って、水平にカメラを動かして5枚撮ったものを合成）
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第２３５８回例会記録 ～２０１１年１１月２２日

１００％出席夜間例会、１００万ドルの食事 （魚町公民館）

ロータリーソング 奉仕の理想、 ソングリーダー 福島会員

会長挨拶（末松孝一）

本日の例会は２大タイトルが付いてまして１００％出席、１００万ドルの食事というこ

とでございます。出席につきましては７、８、９月と高い出席率を保っていましたがここ

最近は若干低迷気味でございます。 ２月にＩＭも控えておりますので今一度出席率を

意識していただきたいと思います。

そして今日は夜間移動例会で、ここは焼き肉をして煙りボウボウになった思い出の

公民館でもありますが、本日は時節柄的にも鍋等がいいなと思ったわけですが、それ

では１００万ドルの食事にならないと戒められまして弁当となりました。おかげで移動での厳粛な例会となります。

食事の差額は財団にありがたく寄付をさせていただきますのでよろしくご理解の程いただきたいと思います。

最近例会の合間を縫うようにあちこち行ってますが先週は機会がありましてお伊勢参りをさせていただきまし

た。お伊勢の名物というとみなさん何を連想されますか？そうですね。赤福です。赤福本店は内宮の参道おはら

い町通りにあります。

赤福は１７０７年に創業され今年で３０４年目を迎えるそうです。現在当主は１１代目の濱田典保氏で４０代後

半です。当主といっても株式会社赤福代表取締役社長であられます。２０１０年度決算では売上８２億２千万円

社員５１６名９割が赤福の販売から来るものです。記録によりますと江戸時代には年間のお伊勢参りの参拝客は

２００万人から４００万人ということです。総人口が３，０００万人の時の事ですからいかにお伊勢さんが庶民のあ

こがれの地だったかがわかります。ちなみに２０１０年の統計でも８８２万人の方々が訪れています。そしてこれ

だけの参拝客がこの赤福の前を通るわけですからかなりの方がかなりのお土産を買われて赤福は順風満帆で

した。

しかし４年前に事件を起こしました。賞味期限改ざん等でのコンプライアンス違反です。これで赤福は約４ヶ月

間閉店しました。ここから１１代目当主の濱田氏の大改革が始まります。主なことは外部からコンサルを入れ社

長行きの改善箱を設置します。社員みんなの心構えの再徹底ということで会社の経営理念の再認識とその徹底

を行います。諸悪の根源でした冷凍庫の撤去を行いました。これでその日に作った物はその日に販売するという

ことにしたそうです。作り置きをしないということです。日付も人の手では簡単に改ざんできないようものを設置し

ました。様々な取り組みの後２００８年２月６日約４ヶ月のぶりに再開するのですがその当日の店頭にお客様が

長蛇の列をなしていたと言うことです。

名古屋から近鉄で１時間半で到着しますのでみなさんも行かれてない人は行かれてください。ちなみに２０１３

年は２０年に一度の遷宮がある年になります。

委員会報告

インターアクト委員会（岩室委員長）

・11月16日に行橋高校インターアクト部の例会に福島会員と共に出席しました。

今回の例会より、ロータリークラブの例会同様会長・幹事が正面に座り生徒自身の進行で例会を行いました。

ロータリー財団委員会（安本委員長）

・本日は100万ドルの食事にご協力頂きありがとうございました。

・川中作文会員と安本仁美会員（2回目）がポールハリスフェローとなりました。

ＩＭ実行委員会（宮田委員長）

・実行委員会編成を発表します。（別紙）



出席報告（増川出席委員長）

会員数４８、欠席２２（届けあり21、なし1）、出席２６、事前メークアップ３、出席率６３．０４％

＜メークアップ報告＞

11/22例会事前 … 若山会員（11/11京都高校出前講座）、

林会員（11/11親睦委員会）、

小坪会員（11/12ｲﾝﾀｰｱｸﾄﾊﾞｻﾞｰ）

ふれあいの握手

幹事報告（永岡守幸）

・１２月度ロータリーレート １ドル＝７８円（変更なし）

・ＲＩ日本事務局よりロータリー財団東日本大震災復興基金への寄付締切延長の連絡 ※１2月末日まで

「ロータリー財団東日本大震災復興基金寄付」というタイトルで送信されている

”元気になろう日本”プロジェクト事務局からのメールについては無視するよう連絡

・ＲＩ日本事務局よりＲＩ戦略計画（旧称 ＲＩ長期計画）の現状報告（ホームページ上に）掲載の連絡

・ロータリーの友事務所より当クラブバナー掲載の英語版「ロータリーの友」

・ガバナー事務所よりタイ洪水被害への義援金協力のお願い ※12/12（月）まで

・地区米山記念奨学委員会より１０月度寄付傾向

・行橋ライオンズクラブよりクリスマス例会の案内 12/16（金）18:45～ 京都ホテル

・京都高校より出前講座お礼状と生徒の感想

・喪中連絡 門田一郎会員、松尾眞也会員、道脇孝一会員

本日のプログラム／会員卓話（松岡プログラム委員長）

「私の履歴書」 岩室克典会員

昭和２９年４月生まれの５７歳です。家族構成は、妻、子供３人の５人です。両親と同居の７人

でしたが、７年前に母、２年前に父が他界しました。父は警察官で、出世とは無縁の駐在さんで、

行橋署管内を中心に１０ケ所を転勤しました。退職後の昭和５５年に、行橋市東矢留区に家を建

て、今日に至っています。

小学校は３校、中学校は２校、京築地区内で転校しました。高校は豊津高校に入学し、入学時

はトップクラスだったのですが、高校時代は全く勉強せずに、歌手になりたくて音楽（歌）ばかりや

り、テレビのオーディション番組にも何度か出演しました。今より声量が大きくて、きれいな声でしたよ！今はダミ

声ですが・・・

当然、成績は奈落の底を転がるように落ち、結局、福岡大学工学部に入学しました。工学部を選んだのは、単に

数学・物理・化学が好きというだけで、目的意識はありませんでした。又、当時は高度成長時代だったので、工学

部出身であれば大企業の就職は、いくらでもある時代でした。

入学した昭和４８年の秋に第一次オイルショックが起こり、第二次オイルショックと続き、大学卒業時の就職状

況は最悪でした。（大企業の理工系の採用は軒並み０でした。）東京であれば、中堅企業の採用は多少ありまし

たが、両親の面倒をみる為に、地元(北九州市)の中小企業に就職しました。黒崎の三菱化成の協力会社でし

た。買い手市場の時期だったので、その会社は大卒を初めて採用しました。小さな会社でしたが、一所懸命頑張

って会社の発展に寄与しようと思いました。（何にも出来ない人間なのに、当時は思い上がっていました。）入社

後、将来の展望を経営陣に聞いても暗い話ばかりで、不安に駆られ２年で退職しました。結果、退職１年後に倒

産しました。

世の中の事を知らない甘ちゃんの私は、経営コンサルタントになりたくて、その募集をしていた小倉の会社に

再就職しました。応募者１８０人、三次試験まであり、試験官がずらり、それだけですごい会社と勘違いしていまし

た。合格者２名で喜び勇んで入社したら、何と『独立系の総合保険代理店（九州最大手）、但し社員は２０人』でし

た。偏見から絶対に就かない仕事の一つが保険業界と決めており、騙されたと思いました。



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510行橋みやこRC(水)京都ホテル
URL http://rotary.yukuhashi.org田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ
e-mail rotary@yukuhashi.org苅田RC (木)スカイホテル苅田

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル(行橋市宮市町9-18 tel.0930-23-1800)

しかし、『石の上にも三年』と、両親から教えられていたので、取りあえずやってみようと思いました。

対人恐怖症、赤面症であり、人前ではしゃべれず、散々な成績でした。同期入社の同僚は新人でありながら、

１年目の成績はトップでした。入社数ヶ月後、「社長が、岩室君の採用は失敗した。辞めさせたい。」と、先輩から

伝えられました。負けん気根性から、動機は不純ですが「ようし、３年後はトップセールスマンになって、こちらか

ら辞表を叩きつけてやろう」と、火が付きました。

それから、毎日『帰宅後３時間、飲んで帰っても２時間、休日は５時間』、保険及び周辺知識の勉強を１年間や

り通しました。人生で一番勉強した時です。１年後は『歩く約款』と言われるまでになりました。しかし、相変わらず

話すのは苦手でした。他の営業マンと同じような事は出来ないと考え、独自のリスクマネジメント報告書（リスクの

発見から評価・分析、コントロール・ファイナンシングまで）を使用して、お客様の現場調査・コンサルティングによ

り、常時トップの成績を上げられるまでになりました。

その後、４２歳から退職する５０歳まで、Ｎｏ２として、経営計画策定、会社の予算達成、社員教育、対外折衝、

営業職として一番高い予算達成と、朝７時から夜１１時まで馬車馬のように働き続けました。お陰さまで保険会社

の社員以上の高給も戴いていました。しかし、母が入院、父の認知症発生で、両親の看病と介護・子育て・家事

で妻も倒れ、このままの生活で良いのか疑問を抱き、家族の為に時間をもっと使いたくて退職しました。

退職金は規程の２倍頂きました。但し、退職金は４年分割、２５年間かけて開拓・担当してきたお客様に電話一

本かけても、支給した退職金は全額返納という条件でした。法的に有効か疑問でしたが、２５年間お世話になっ

た会社ともめたくなかったので、弁護士立ち会いで契約書に署名・押印しました。

高三、高一、小六と、これからお金がかかる時に、ビジネス上の人脈を断ち切られ、経済的にはどん底からの

再出発でした。２５年間の保険スキルを活かし、目先の売り上げにとらわれず、『保険のかかりつけ医。保険会社

の代理ではなく、お客様の購買代理人』として、正直に、最高のサービスの提供を心掛け、どうにか飯が食えるよ

うになりました。

現在は会社を経営しながら、北九州市・京築地区ではただ1人、日本最大級の独立系乗合総合代理店『ほけ

んの窓口』グループ（社員数：２１００名、取扱保険会社数：４９社）に登録して、保険サービスを提供しています。

これからも、『感謝と奉仕』の心で人生を歩んでいきます。今後とも、行橋ロータリクラブで、ロータリアンとして

の誇りを胸に、微力ながら貢献していきたいと思います。本日はご清聴有難うございました。

ニコニコ発表（河野寿美恵）

・岩室さん会員卓話ありがとうございました。 （末松会長）

・遅れてすみませんでした。 （永岡幹事）

・安本さん２度目のポールハリスフェロー素晴らしい。その次は銀ですね。 （青井ＧＡ）

・久しぶりに出て来てポールハリスフェローの表彰をしていただきありがとうございました。

これから少しでも出席できるように頑張ります。 （川中会員）

・岩室さん卓話聞かせて頂きましてありがとうございました。 （河野会員）

・岩室さん卓話ありがとうございました。 （園部会員）

・岩室さん大変面白い会員卓話、誠にありがとうございました。 （松岡会員）

・久々の百万ドルの食事、良いと思います。IM、6クラブ合同例会ご協力よろしくお願いします。 （宮田会員）

・本日は100万ドルの食事にご協力頂きましてありがとうございました。

宮田さんIM大変でしょうが頑張って下さい。 （安本会員）

・岩室さん楽しい卓話ありがとうございました。 （夕田会員、横井会員）

・親和会で久しぶりに優勝しました。 （柴冨元会員）

本日計 13,000円、累計 298,000円 ありがとうございました。


